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防犯パトロール隊定例連絡会議	 会議メモ 
 
日	 時	 	 平成３０年９月１２日 
場	 所	 	 レストラン森の里 
出席者	 	 隊員	 榎本	 藤村	 砂原	 鈴木	 吉橋	 青木（会議メモ作成）	  
	 	 	 	 	 竹内巡査部長	 管理ｾﾝﾀｰ 草階課長	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 以上８名 
 
環境整備・美化・交通安全部会長が所用により欠席の為、吉橋氏が代行し、竹内巡査部長の「玄

岳だより」他の配布資料に沿って、最近の交通、犯罪状況を中心に報告を受けた。 
 
（１）詐欺に注意 
	 	 	 「おれおれ詐欺」に加え最近、佐川急便やアマゾンを偽ったメ－ルが拐帯やパソコン 
      に送られて来て、アクセスした結果ウィルスに感染し、個人情報や遠隔操作される事 
	 	 	 案が発生している。	 身に覚えの無いメ－ル等は開かず、削除して自己防衛に努めて 
	 	 	 ほしい。 
（２）ダイヤランド近辺で、自動車タイヤが大量に盗まれる事案が発生している。	  
	 	 	 冬が近づきタイヤを交換する時期、タイヤは目に付かないところに保管するよう。 
（３）函南町で不審者が多数目撃されている。不審者に遭遇したら警察へ通報を。 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 （以上添付した「玄岳だより」に記載） 
 
（４）夏になり、振り込め詐欺の「受け子」が多数摘発されている。夏休みでアルバイトの 
	 	 	 「受け子」が多くなった為と思われる。 
（５）函南町は以前から「飲酒運転」が多いが、飲酒運転で捕まると、飲食店又、同乗者や、 
	 	 	 車を貸した者まで処罰されるので、飲んだら、代行をお願いする等、絶対に運転をし 
	 	 	 ないよう。 
（６）生活安全情報メ－ルの配信 
	 	 	 身近な犯罪情報をメ－ルで取得できるアプリ「エスピ－くん安心メ－ル」が出来た。 
	 	 	 是非利用してほしい。 

	 	 	 携帯電話からのアクセス	 sp-m@anzen.police.pref.shizuoka.jp 

	 	 	 パソコンからアクセスの場合	

																	https://anzen.police.pref.shizuoka.jp/shizuoka/member	

						にアクセスして「空メ－ル」を送信すると、折り返し「登録案内」のメ－ルが送信さ	

	 	 	 れる。	

	

以下隊員から	

（１）相変わらず、センタ－ラインをはみ出しての運転が多い。運転者のマナ－が悪いのだ	

	 	 	 が、センタ－ラインが消えているところが非常に多いが、改善できないのか。	

	 	 	 （管理ｾﾝﾀｰ）以前「センタ－からゴルフ場への道路」「センタ－からエメラルドへの道	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 路」「センタ－から谷下への道路」について町に要望を出したが、実現で	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 きていない。	
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（２）現在ダイヤランドから小学校、中学校に通っている人数は	

	 	 	 	 	 小学校（丹那小学校）	 	 １５人	

	 	 	 	 	 中学校（函南中学校）	 	 １０人（男５、女５）	

	 	 	 （竹内巡査部長）新潟の女児殺害、沼津でカッタ－で児童を切りつけたり熱海で男が	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 包丁で追っかけまわした事件等があり、最近は特に児童の登下校の	 	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 安全に注意を払っている	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ダイヤランドの場合、小学生は丹那まで親が車で迎えに、中学生は	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 スク－ルバスで丹那まで、丹那から親が車で迎えに来ているので、	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 少しは安全では。	

	

以	 上	

	

（追記）	 	 	 	

竹内巡査部長より以下の苦情申し出があった。	

ダイヤランドのホ－ムペ－ジを拝見すると、「駐在所速報」が去年から全く更新されていない。

是非何とかしてほしい。	

町から「区長」宛てに、広報用（住民配布用）とパソコン用（ホ－ムペ－ジ掲載用）をお届けし

ているはず。一向に更新されないので、是非改善頂きたい。	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 〆	


